

## Cek Kondisi Kesehatan Personel, Polres Lombok Utara Gelar Rikkes Berkala

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 25, 2022 - 11:32



Lombok Utara, NTB - Kepolisian Resor Lombok Utara (Lotara) Urusan Kesehatan bekerja sama dengan Biddokkes Polda NTB menggelar pemeriksaan kesehatan (rikkes) berkala terhadap ratusan anggota Polres dan Polsek jajarannya dalam rangka kontrol kondisi kesehatan personilnya, Kamis (26/02/2022).

Bertempat di Gedung Sarja Arya Racana (SAR) Polres Lotara, tak kurang dari

427 Anggota Polres dan Polsek Jajaran mengikuti pemeriksaan kesehatan berkala yang dijadwalkan selama dua hari mulai dari tanggal 25-26 Pebruari 2022, menjalani pemeriksaan kesehatan luar dan dalam

Pemeriksaan kesehatan dilakukan secara menyeluruh meliputi pengecekan tensi, pemeriksaan gigi, tes mata, tes urine, tes darah, rekam jantung, pemeriksaan Rontgen, serta tes kesehatan jiwa.

Kapolres Lombok Utara Akbp I Wyn Sudarmanta, Sik MH, yang memantau pelaksanaan rikes menerangkan bahwa kegiatan tersebut dilakukan secara berkala untuk mengetahui kondisi kesehatan anggota.

“Pemeriksaan ini dilaksanakan secara berkala satu tahun sekali untuk mengetahui kondisi kesehatan personel, jangan sampai kondisinya sedang sakit namun tetap bertugas, nanti bisa membahayakan diri sendiri maupun orang di sekitarnya. Apabila kita tahu kondisi kesehatan sejak dini, bisa dilakukan upaya antisipasi penanganan selanjutnya ” jelasnya.

Lebih lanjut Ia berharap kepada seluruh Personil Polres Lotara bisa memanfaatkan kegiatan tersebut dengan baik.

Ia mengatakan ”Silakan dimanfaatkan dengan baik, yang tahu kondisi kesehatan adalah rekan-rekan sendiri, jika merasa ada keluhan kesehatan silahkan lakukan pengecekan secara mandiri. Tanpa kesehatan yang prima, mustahil rekan-rekan bisa memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat,”

“Rikkes berkala selain berguna untuk memantau perkembangan kesehatan namun juga sebagai syarat nilai dalam pendidikan pengembangan, karena Rikkes ini masuk dalam 13 Komponen SDM unggul yang masing masing personil harus memiliki nilai diatas rata-rata yang sudah di tentukan.” Tutup Kapolres Lombok Utara.(Adbravo)